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Ich kann Ihnen versichern, dass ich voll und ganz hinter diesem Projekt stehe und 

im Falle meiner Wahl in den Deutschen Bundestag mich als Abgeordneter dafür 

einsetzen werde. Die Aus- und Belastung des Schienennetzes zwischen Mannheim 

und Karlsruhe ist absolut am Limit. Wir müssen die Kapazitäten für mehr Verkehr 

auf der Schiene unbedingt erhöhen. Insofern hat dieses Bahnprojekt in der 

kommenden Legislaturperiode im Falle meiner Wahl in den Deutschen Bundestag 

für mich höchste Priorität. 

 

Bis zum Jahr 2030 stehen für Lärmsanierungsmaßnahmen an Bahnstrecken 

insgesamt 16 Mrd. Euro zur Verfügung. Wohnbebauung reicht heutzutage immer 

näher an Schienen- und Straßentrassen heran. In einem dichtbesiedelten Land wie 

Deutschland lässt sich dies auch nicht immer vermeiden. Insofern muss Politik 

auch dann für den Schutz der Menschen vor Verkehrslärm Sorge tragen. Der Bund 

hat in der vergangenen Legislaturperiode so viel in Lärmschutzmaßnahmen an 

Bahntrassen investiert wie nie zuvor. Dieses hohe Niveau müssen wir auch in der 

kommen Legislaturperiode mindestens beibehalten. Sollten die zur Verfügung 

stehenden Mittel nicht ausreichen, werde ich mich für eine Aufstockung einsetzen. 


